

Fecha: 02-07-2025
 Medio: El Pingüino
 Supl.: El Pingüino
 Tipo: Noticia general

Pág.: 30
 Cm2: 356,9
 VPE: \$ 427.545

Tiraje: 5.200
 Lectoría: 15.600
 Favorabilidad: No Definida

Título: Por su parte, el alcalde de Punta Arenas, Claudio Radonich Jiménez, entregó sus sensaciones a semanas de recibir en su ciudad a este certamen de 3x3. "Nuestra ciudad está a una hora de la Antártica y muy lejos de Santiago, por lo que para nosotros es un privilegio recibir este evento, ya que es un evento"

Por su parte, el alcalde de Punta Arenas, Claudio Radonich Jiménez, entregó sus sensaciones a semanas de recibir en su ciudad a este certamen de 3x3. "Nuestra ciudad está a una hora de la Antártica y muy lejos de Santiago, por lo que para nosotros es un privilegio recibir este evento, ya que cuesta mucho que lleguen a Punta Arenas certámenes de esta magnitud. Por lo mismo, estamos muy contentos de tener este vínculo con la Federación de Básquetbol de Chile y con FIBA", comentó.

"Estamos muy esperanzados en tener un recinto lleno de gente, que tengamos el recinto repleto durante todas las jornadas de competencia, pero también queremos que nuestra ciudad, se sienta parte de este torneo", agregó el jefe comunal.

Por último, el presidente de FIBA Américas, Fabián Borro, destacó la disposición de la ciudad de Punta Arenas para organizar junto a FebaChile esta Liga de las Naciones 2025: "Para nosotros que la ciudad de Punta Arenas reciba este evento de 3x3 es muy importante. Será el evento más austral de FIBA y tendrá varias aristas importantes. Sin duda que este evento que se realizará en julio próximo será tan bien organizado como el Sudamericano Femenino realizado en 2024 y esta magnífica Copa América Femenina que se está desarrollando ahora en Santiago", sostuvo Borro.

Un legado para Punta Arenas y su desarrollo deportivo

Uno de los legados más significativos que dejará esta

competencia en la comuna es la donación de una cancha oficial y un aro 3x3 por parte de FebaChile a la ciudad de Punta Arenas. Esta infraestructura, certificada por FIBA y utilizada en competencias internacionales, permitirá que la comuna cuente con implementación de primer nivel para desarrollar esta disciplina de manera permanente.

Según representantes de la federación, esta donación tiene como objetivo principal fomentar el básquetbol 3x3 en la ciudad y posicionarla como un referente en el ámbito nacional, ofreciendo a la comunidad acceso a un deporte con estándares internacionales.

Este torneo internacional es también una oportunidad única para los habitantes de Punta Arenas, quienes podrán disfrutar de un evento de alto nivel sin necesidad de trasladarse fuera de la ciudad, para que la mayor cantidad de personas pueda asistir y vivir la experiencia de presenciar a algunos de los mejores equipos del mundo compitiendo en un entorno de excelencia.

Con este torneo, Punta Arenas se posiciona como un punto clave en el circuito deportivo internacional, albergando una competencia que no solo promete emociones dentro de la cancha, sino también un legado duradero



para el desarrollo del básquetbol 3x3 en la comuna.

¿Qué es el básquetbol 3x3?

La modalidad de básquetbol 3x3, caracterizada por su dinamismo y alta intensidad, ha ganado popularidad por ofrecer un espectáculo atractivo tanto para los jugadores como para los espectadores. Este formato, que se juega con tres integrantes por equipo en media cancha y un solo aro, permite disfrutar de un juego rápido y emocionante, además de acercar el deporte a un público más amplio.

La FIBA 3x3 Youth Nations League es una competencia internacional oficial organizada por FIBA, orientada al desarrollo del básquetbol 3x3 en categorías juveniles. Su objetivo es preparar a los mejores talentos del mundo rumbo a la élite de esta disciplina, especialmente de cara a eventos como el Mundial U23 y los Juegos Olímpicos.

Para este evento, todos los países participantes viajarán a Chile con selecciones nacionales en categoría Sub-23 femenina y masculina. La competencia en Punta

Arenas se desarrollará en formato Sextuple, es decir, seis jornadas de competencia consecutivas incorporando 1 día de descanso entre la 3era y 4ta jornada.

Es la segunda vez que se albergará este tipo de evento en Chile, ya que en 2023 FebaChile organizó en conjunto a GORE O'Higgins la Conferencia América 2023.

Para más información y actualizaciones pueden seguir la redes sociales @Fundepuq o visitar su página web oficial www.fundepuq.cl.

